
Herr Gräf erklärt, dass seine Fraktion die Lösung mit den Querabschlägen unterstützt. Dies sei 
eine kostengünstige und wirksame Lösung. Bei der finanziellen Situation der Gemeinde sehe er 
aber derzeit keine Priorität für die Ausführung dieser Instandsetzungsmaßnahme.  
Herr Sterzenbach fasst zusammen, dass dies bedeute, die Straße in den Maßnahmenkatalog des 
Straßeninstandsetzungsprogramms aufzunehmen und über deren Priorität in der entsprechenden 
Sitzung zu beschließen. 
 
Herr Sonntag merkt noch an, dass in der Bürgerinformation auf Undichtigkeiten  der 
Wasserleitungen hingewiesen wurde. Er bittet die Verwaltung zu prüfen, ob in diesem Rahmen 
gleichzeitig die Wasserleitung instandgesetzt werden kann. 
 


